



Foto: Especial

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

## Promueve reforma eléctrica

**El secretario de Gobernación recordó la importancia de concretarla**

**POR ALMA GUDIÑO**  
Corresponsal  
nacional@gtmm.com.mx

SALTILLO, Coah.— El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, dijo que no tiene ninguna duda en que se va a aprobar la Reforma Eléctrica del Presidente López Obrador, durante su visita a Torreón, Coahuila.

Destacó que se encuentra en Coahuila, no sólo para promover la Revocación de Mandato, sino la importancia de que se concrete la reforma eléctrica, siendo Coahuila, uno de los más importantes en

la producción de carbón. Destacó que Coahuila es el emporio carbonífero, minero y acerero y está relacionado con la industria eléctrica.

El funcionario federal estuvo acompañando a Ricardo Mejía Berdeja, quien estuvo en su ciudad natal Torreón, para promover la Revocación de Mandato y la reforma eléctrica.

López Hernández, dijo que se trató de una reunión con simpatizantes para dar a conocer las propuestas en materia de reforma eléctrica, dio a conocer que se requieren de 53 votos de la oposición para que la reforma se dé.

“Es la hora de Coahuila, es este el momento de Coahuila. Inicia el amanecer democrático el 10 de abril, yo no tengo ninguna duda porque Coahuila dirá:

**EL DATO**  
Para aval  
Se requieren 53 votos de la oposición para que la reforma se dé, indicó el secretario de Gobierno durante su gira por Coahuila.

‘no está solo el presidente López Obrador’”.

Añadió que para Coahuila son un orgullo sus dinosaurios, “los dinosaurios van a desaparecer de Coahuila, porque va haber gobierno democrático, gobierno de la gente.

En la reunión estuvieron presentes, el gobernador de Tabasco, Carlos Manuel Merino Campos, Mario Delgado, líder nacional de Morena, y otros.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

2

03/04/2022

LEGISLATIVO